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Circulação em Laranjal Paulista, Maristela, Conchas, Jumirim, Cerquilho“Se você não está alerta, O alerta está para você”

26/06/2021  Poços de Caldas

28/07/2021 Lambari/ São Lourenco MG

30/07/2021  Curitiba

03/09/2021  Balneário Camboriú + Beto Carrero

09/09/2021  Ubatuba

17/09/2021 Beto Carreiro

O prefeito Dr. Alcides de
 Moura Campos Junior e

o presidente da Câmara
Antônio Valdecir Berto Filho
reuniram-se na manhã da
segunda-feira, dia 21, para
discutir a reorganização admi-
nistrativa que vem sendo pro-
posta pelo Governo do Estado
de São Paulo, para criação da
Microrregião Administrativa
de Botucatu e da Região Me-
tropolitana de Piracicaba a
qual Laranjal Paulista passaria
a ser vinculada. Também par-
ticipou da reunião o secretário
de Governo, Dr. Carlos Reis.

Os líderes do Executivo e
do Legislativo lembraram que
essa é uma decisão unilateral,
que Laranjal Paulista não foi
oficialmente consultada sobre
suas aspirações ou pretensões
relativas ao novo arranjo. Não
houve qualquer aval do muni-
cípio para essa mudança.

Destacaram também que a
medida não é definitiva já que
para ser homologada de fato

Laranjal Paulista pode se integrar à
Região Administrativa de Piracicaba
Executivo e Legislativo laranjalense somam
esforços para reverter a possível mudança

deverá ser aprovada pela
Assembleia Legislativa que
sequer recebeu o projeto. A
partir desta semana, prefeito
e presidente da Câmara tra-
balharão de maneira conjunta
para dialogar com o Governo
do Estado de São Paulo e com
a própria Assembleia Legisla-
tiva para que Laranjal Paulista
seja de fato representada e
contemplada.

Dr. Alcides tranquilizou a
população com relação ao su-
porte e parceria entre o Hos-
pital das Clínicas da Unesp e
o Laranjal Paulista. “Temos
uma relação de suporte e refe-
rência pactuada há anos que
se tornou ainda mais sólida e
efetiva durante a pandemia.
Seja qual for a decisão admi-
nistrativa e política quanto a
esse tema, os laços serão man-
tidos e o trabalho de coopera-
ção continua”, explicou.

Na manha de terça-feira
(22), Dr. Alcides, juntamente
com o presidente da Câmara,

Antonio Valdecir Berto foram
até o Palácio dos Bandei-
rantes, em São Paulo, onde fo-
ram recebidos pelo secretário-
executivo de Desenvolvimento
Regional, Dr. Rubens Cury. Na
pauta, a reorganização admi-
nistrativa que faria com que
Laranjal Paulista passasse a
estar vinculada à Região Me-
tropolitana de Piracicaba. Pro-
jeto em estudo, que também
criaria a Microrregião de Bo-
tucatu, e em breve será envia-
do à Assembleia Legislativa
de São Paulo.

Cury se comprometeu a
encaminhar a demanda ao go-
vernador João Doria, para que
Laranjal Paulista mantenha-se
vinculada à regional de Botu-
catu, devido aos laços históri-
cos e a facilidade na gestão
administrativa e na coopera-
ção de saúde, através do Hos-
pital das Clínicas da Unesp.
Em breve, o governador de-
verá se pronunciar sobre o
assunto.

Laranjal Paulista receberá
R$ 250 mil destinados ao cus-
teio do setor de saúde. O re-
curso é fruto de emenda parla-
mentar proposta pelo deputado
estadual Alex Madureira.

Na terça-feira, dia 22 o
prefeito Dr. Alcides de Moura
Campos Junior esteve na
Assembleia Legislativa, jun-
tamente com o vereador Kant
Alves Lima Junior, para tratar
dos detalhes da liberação desta
importante verba destinada pa-
ra custeio da saúde laranjalense.

Uma nova audiência pública
para discussão da revisão do
Plano Diretor Estratégico de
Laranjal Paulista será realiza-
da na próxima terça-feira (29),
às 18h. Infelizmente, a última
audiência sofreu uma ação or-
questrada de vandalismo vir-
tual e teve que ser cancelada.
Pessoas acessaram o link do
meet atrapalhando a plenária
com som alto e conteúdo im-
próprio.

Emenda parlamentar destina R$250
mil para o setor de saúde de Laranjal

Vandalismo virtual prejudica
audiência pública para revisão do
Plano Diretor de Laranjal Paulista

Nova audiência esta marcada para a próxima terça-feira (29)

Diante do fato, o município
optou por alterar a plataforma
e a próxima plenária será rea-
lizada pelo Youtube, através do
Canal Oficial da Prefeitura de
Laranjal Paulista. Para aces-
sar, basta utilizar o link: https:/
/ y o ut ub e .c o m/ c ha nne l /
U C x h N f - 2 3 7 m 3 v W f C s
0QYAOlA

Com o incidente, também
ficou prorrogado até o dia 2 de
julho, às 23h59min, o prazo

para manifestação da popula-
ção sobre a proposta de re-
visão do Plano Diretor. A ma-
nifestação poderá ser enca-
minhada através do e-mail:
planodiretorlaranjalpaulista@
gmail.com

O Conselho Municipal do
Plano Diretor deverá se reunir
virtualmente, no dia 14 de julho
também às 18h, para a emissão
de parecer relativo ao enca-
minhamento da proposta final.
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Informação oficial detectou
5,6 mil casos de covid nas es-
colas estaduais. Comprovadas
39 mortes causadas pelo coro-
navírus desde janeiro de 2021.
Além disso, há 8.010 casos em
investigação e 7.844 ainda in-
conclusivos.

Embora se procure argu-
mentar com o elevado número
de estudantes da rede pública
estadual, cerca de quatro mil-
hões de alunos, o índice de
contaminação não é desprezí-

A peste na escola
vel. O próprio governo levou
em consideração os riscos e
aconselhou que, na dúvida, as
crianças permaneçam em ca-
sa. Só irão para as aulas pre-
senciais aqueles que não tive-
rem condições de acompanhar
o ensino remoto, pois ainda há
deficiência na conectividade,
ou os que tiverem de se ali-
mentar dentro da escola.

Esse período deveria servir
para a capacitação dos profes-
sores. O ensino híbrido é ne-
cessário e não poderá ser
abandonado. Ao contrário, de-
verá ser estimulado, com inser-
ção da família, pois desta é o
primeiro dever de educar. As
mães já exerciam tal atribui-
ção, na condição de primeiras

treinadoras da prole. Com a
pandemia, muitas delas recon-
heceram o trabalho exaustivo
das professoras que diaria-
mente cuidam de educandos
nem sempre providos daquelas
regras domésticas chamadas
“educação de berço”.

Os professores precisam
ser conscientizados de que au-
las prelecionais já não seduzem
os millenials, essa geração que
já nasceu sob o signo da Quar-
ta Revolução Industrial e que
parecem conter um chip que
oferecer excepcional desen-
voltura para o manuseio das
bugigangas eletrônicas.

Aulas virtuais animadas,
musicadas, coloridas, são mui-
to mais eficientes para desper-

tar no educando a curiosidade.
Esta é a mágica para uma edu-
cação de qualidade. Com todo
o conhecimento disponível e
acessível pela internet, a cri-
ança ou o jovem que for esti-
mulado a pesquisar, cuidará de
uma trilha própria e se tornará
um incansável estudioso, por-
que descobriu qual é sua voca-
ção e sua área preferencial de
interesse.

Paradoxal falar-se em efei-
to benéfico da pandemia. Po-
rém, o despertar da sociedade
inteira para a educação virtual
afetará não apenas os estu-
dantes, mas toda uma legião
de pessoas que foi despertada
para a urgência de uma edu-
cação contínua e permanente.

Nós nos convencemos que a vida ficará melhor quando
formos casados. Quando tivermos um filho e, depois,
mais um. Então nos frustramos porque nossos filhos

não têm idade suficiente e achamos que as coisas mudarão
quando eles ficarem mais velhos. Então nos frustramos nova-
mente, porque eles viraram adolescentes e querem discutir
conosco a respeito de tudo. Mas achamos que tudo ficará melhor,
quando eles forem uns 10 anos mais velhos.

Nós nos dizemos que a vida melhorará, quando trabalharmos
juntos com nossos parceiros. Quando tivermos um carro bonito.
Quando tirarmos férias. Quando descansarmos.

A verdade é que não há nenhum momento melhor para ser
feliz do que agora. Se não for agora, então quando? A sua vida
muda o tempo inteiro. É melhor ter paciência com tudo e se
decidir a ser feliz.

Durante muito tempo pensávamos que a vida começaria a
seguir. A vida de verdade.
Pensávamos sempre, é preciso
primeiro que uma outra coisa
aconteça durante esse tempo.
Realizar alguma coisa. Termi-
nar um trabalho. Esperar um
momento. Atingir um objetivo.
E depois começaria a vida de
verdade tão desejada. No final
entendemos que o “depois” já
era a vida de verdade. Desse
ponto de vista entendemos que
não existe um caminho para ser
feliz. Ser feliz É o caminho.

Curta então o “ser feliz”.
Pare de esperar até terminar a escola. Até voltar para a

escola. Perder 5 quilos. Ganhar peso. Começar a trabalhar.
Casar-se. Até a sexta à noite ou sábado de manhã. Esperar um
carro novo. Ter pago a hipoteca. Até a primavera. O verão. O
outono. O inverno. Até que a sua música toque no rádio. Até
morrer e nascer novamente...

Decida ser feliz antes. A felicidade é uma viagem e não um
destino. Não há melhor momento para ser feliz do que...
AGORA! Viva e curta o momento.

Tente responder essas perguntas: Diga o nome das cinco
pessoas mais ricas do mundo. Diga o nome das últimas cinco
Miss-Universo. Diga o nome dos últimos dez ganhadores do
Prêmio Nobel.  Diga o nome dos últimos dez ganhadores do
Oscar de melhor ator. Você não conseguiu? É bem difícil, né?
Não fique triste, ninguém consegue.

Os aplausos passam! As taças se enchem de poeira. Os
ganhadores são logo esquecidos.

Agora responda as perguntas a seguir: Diga o nome de três

A FELICIDADE É A
VIAGEM, NÃO O DESTINO

professores que lhe deram
aulas. Diga o nome de três amigos que te ajudaram quando
você precisou.  Diga o nome de uma ou duas pessoas que te
deixam com a sensação de ser “especial”.  Diga o nome de
cinco pes-soas com quem você gosta de passar o tempo. Mais
fácil de responder? Foi mais simples, né?

As pessoas que significam algo para você não são “as
melhores”, não são as “mais ricas”, não ganharam os maiores
prêmios… São os amigos que se preocupam com você, com os
quais você se preocupa, são aqueles que continuam ao seu lado
depois que tudo passa.

Reflita sobre isso por um momento: A vida é tão curta! E
você, em qual lista você está? Você não sabe? Deixe-me te
dar uma dica: Provavelmente você não está entre aqueles que
“recebem a maior atenção” do mundo.

Nos jogos olímpicos de Seattle, 9 atletas, todos preparados
física e mentalmente, estavam
a postos na linha de partida
para correr os 100 metros. Foi
dado o disparo e a corrida
começou. Todos queriam ser
o primeiro e ganhar. Um dos
atletas caiu no chão, teve um
machucado leve e começou a
chorar, por-que a corrida tinha
acabado para ele. Os outros 8
ouviram-no chorar.
Diminuíram a ve-locidade e
olharam para trás. Pararam e
voltaram… Todos os 8

atletas... Então os 9 atle-tas correram ombro a ombro juntos
até a linha de chegada. Todo o público do estádio levantou-se e
aplaudiu. E parecia que os aplausos não iam mais acabar.

As pessoas que viram ou participaram disso lembram-se
até hoje. Por quê? Porque bem dentro de nós, todos sabemos
que o mais importante da vida não é ganhar para si mesmo. O
mais importante da vida é ajudar os outros a ganhar. Mesmo
que isso signifique ir mais devagar e interromper a corrida.

Se você repassar esse editorial, talvez tenhamos sucesso
em mudar os nossos corações. Talvez também o coração de
outra pessoa…

O que você escolhe?
Nesta semana, foi lembrada o aniversário da passagem

do querido amigo Miltinho Pieroni. Miltinho sempre me
enviava textos quando comecei a escrever esse editorial aqui
no Jornal O alerta. Artigo tão atual, e tão Miltinho! Em
sua homenagem meu querido e saudoso amigo, replico hoje
um texto de autoria desconhecida que circulou pela internet
enviado por ele, publicado pela primeira vez em 19/04/2013.

Peça uma proposta personalizada

Anuncie no Jornal O alerta

j.oalerta@uol.com.br   oalerta@gmail.com
Whats App (15) 9 9607-2491

Farmaclin I
(15) 3383 - 9204

Drog. Sta. Maria
(15) 3283 - 3814

Parafraseando um crítico cujo nome me escapa, a lógica
da identidade segundo o filósofo inglês Bertrand Russel,
compreende as seguintes características essenciais: a lei

da identidade “o que é, é”; a lei da contradição: “nada pode ser
ou não ser”; a lei do meio excluído: “tudo deve ser ou não ser”,
lógica que se aplica sobre tudo na política.

A pior coisa que pode acontecer a um cidadão é ter de su-
portar a decepção com um político novato com o qual se iden-
tificou e premiou com o seu voto.  A decepção é tanta que não dá
para imaginar que ele tenha seu lado redentor: a vocação. Porém,
essa suposta “máquina de salão” recém lançada, tem “motor”.
Apenas precisa de um empurrãozinho para mostrar sua potência.

O que lhe falta? A confiança dos que o lançaram na arena
politica. O primeiro contato in loco assusta, mas sua vocação
natural para a política desencadeia uma série de reações que vai
fornecer o fluído que alimenta e impulsiona o gene dessa vocação.
Emocionalmente vivem duas pessoas no mesmo corpo, lutando
pela supremacia. Uma quer preservar os privilégios corporativistas
da política, a outra, exercer todas as prerrogativas da política
honesta com a necessária compreensão da responsa-bilidade
assumida. Na verdade, tudo na vida do político gira em torno de
duas palavras: ser ou não ser.

 O político por vocação é indivisível, não mistura a vida pú-
blica com a vida privada, ou melhor, não as entende como coisas
que se opõem. Consciente do dever assumido, sabe ser o criador
de seu próprio destino, conceito e valores, e assim, também o
único responsável por suas ações e consequências de suas
escolhas. Sabe que deve assumir sua responsabilidade por intei-
ro, com todos os riscos que isso representa. É uma filosofia
educacional que valoriza a disciplina, o trabalho árduo, e a respon-
sabilidade de se constituir como ser distante da dualidade do mundo
político. Fiel ao princípio de que deve registrar a realidade externa
empírica tal como se apresenta diante de seus olhos – assim age.
Com habilidade, faz com que essa realidade se con-verta em
simples elementos de outra realidade que lhe interessa expressar.

Os interesses dos cidadãos é que vão influenciar os enfoques
de seus projetos. Toda a força do político por vocação, durante
toda sua vida pública é dispendida para atingir essa meta e vencer
todos os obstáculos sem se deter no meio do caminho. Seus
reflexos cerebrais estão continuamente colhendo impressões e
formulando conceitos. Sua personalidade e seu caráter público
se desenvolvem desde os primeiros contatos com a política. E
será melhor para ele e para nós compreendermos essa verdade.

A barreira que separa a infância política da velhice política é
o maior obstáculo que um político por vocação, novato, tem que
transpor para atingir seus objetivos. O pano de fundo é a óbvia
constatação de que o significado da politica é manipulado con-
forme interesses dominantes.

A maioria dos políticos se comporta como fanáticos encaste-
lados em partidos (diga-se seitas ideológicas) sempre prestes a
diatribes, a renunciar ao diálogo e a desqualificar os críticos e os
adversários. Dessa forma, uma trupe de delirantes personagens
percorre a política deixando rastros e cacoetes pelo caminho. Se
a palavra demagogia não tivesse sido criada pelos gregos no
tempo de Cleon, teria sido inventada para definir essa política
rasa que tomou conta do Legislativo e do Executivo.

Todavia, usar a política de modo corporativo não é algo ex-
clusivo de velhas raposas. Só os políticos autênticos cuja vo-
cação vem do berço, conseguem transpor essa barreira. Um
aspecto que o político não deve subestimar quando reflete sobre
sua evolução política é o das peculiaridades inatas. Mais impor-
tante que os obstáculos que a política nos impõe, é a força ne-
cessária para ultrapassá-los e tirar deles lições importantes.

Em vez de ficar frustrado, o importante é desenvolver seu
potencial interior a fim de adquirir interior competência para
vencer os obstáculos. O que move o político por vocação é uma
ânsia incontida de fazer algo de grande na política, traçar seu
próprio caminho na luta e na conquista de seu valor. Afinal, em
uma época de conservadorismo quase unânime de poder, são
algumas atitudes de renovação que privilegiam a ousadia
eacompetência, que dão cor, harmonia e sincronismo  à política.
Ficar circunscrito a papeis secundários destrói a autoestima.

Rodapé – Nada de reclamar que o homem não está fazendo
nada. Vocês vão reclamando, reclamando, aí, de repente, ele
vence a preguiça e faz alguma coisa. E aí mesmo é que nós
vamos estar “cafuletados”. Deixa o homem enrolar.

Ser ou não ser
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TECNOLOGIA
INFORMAÇÃO

D
A

Fernando Giacomeli

O teste do pezinho, exame
realizado logo nos primeiros
dias de nascimento da criança,
até mesmo na própria materni-
dade, é um exame essencial
para garantir a saúde da cri-
ança e evitar a mortalidade in-
fantil. Através dele, é possível
diagnosticar uma série de do-
enças e encaminhar a família
ao tratamento precoce mais
adequado, quando necessário.

Este ano, a lista de diagnós-
ticos abrangidos pelo teste do
pezinho foi ampliada, tendo as
principais como hiperfenilala-
ninemias (excesso de fenila-
lanina), hemoglobinopatias
(relacionadas à hemoglobina),
toxoplasmose congênita, ami-
noacidopatias até atrofia mus-
cular espinhal.

Criado pelo pediatra brasi-
leiro Benjamin José Schmidt
(1931-2009), na década de 70,
o teste do pezinho é um dos
mais importantes exames fei-
tos em recém-nascidos. Reali-
zado, normalmente, entre o 2º
e 5º dia de vida do bebê, o teste
consiste na coleta de algumas
gotas de sangue do calcanhar
em um papel filtro especial.

O resultado, liberado ins-
tantaneamente, é capaz de
diagnosticar até 50 doenças
genéticas e metabólicas, prin-
cipalmente, enfermidades co-
mo hipotireoidismo congênito
(baixa ou nula produção do
hormônio da glândula tireóide),
fenilcetonúria, anemia falcifor-
me e fibrose cística, doenças
capazes de trazer diversas
complicações já no primeiro
ano de vida do bebê se não tra-

Teste do Pezinho
destaca a importância
do diagnóstico precoce
de até 50 doenças raras

Exame foi
ampliado e agora
pode diagnosticar
novas doenças logo
nos primeiros dias
de vida da criança

tadas corretamente.
     Principais doenças identifi-
cadas pelo teste do pezinho

O teste do pezinho é útil pa-
ra identificar diversas doenças,
sendo as principais fenilce-
tonúria, hipotireoidismo con-
gênito, anemia falciforme, hi-
perplasia adrenal congênita e
fibrose cística. A fenilcetonúria
é uma alteração genética rara
caracterizada pelo acúmulo de
fenilalanina no sangue, já que
a enzima responsável por de-
gradar a fenilalanina tem a sua
função alterada.

Outra doença identificada
é o hipotireoidismo congênito,
quando a tireoide do bebê não
consegue produzir quantidades
normais e suficientes de hor-
mônios, interferindo direta-
mente no desenvolvimento do
bebê. Além disso, a anemia
falciforme, também verificada
no teste, é um problema gené-
tico caracterizado pela altera-
ção na morfologia das células
vermelhas do sangue, reduzin-
do o transporte de oxigênio no
sangue e metabolismo.

Entre outros, o teste do
pezinho aponta ainda para a
hiperplasia adrenal congênita,
deficiência de certos hormô-
nios e excesso de outros, po-
dendo provocar crescimento
excessivo, puberdade precoce
e outros problemas físicos. Por
fim, a fibrose cística, analisada
no exame, é uma doença em
que há a produção de uma
grande quantidade de muco,
comprometendo o sistema
respiratório e o pâncreas.

Como boa parte das do-
enças diagnosticadas pelo tes-
te do pezinho demandam um
complexo processo de trata-
mento, é fundamental que as
pessoas se conscientizem e
realizem o exame no bebê. É
indescritível o bem-estar e a
qualidade de vida que o teste
do pezinho pode proporcionar.

As temperaturas já come-
çaram a diminuir e muitos não
têm como se aquecer. Que tal
aproveitar a Campanha do
Agasalho para cooperar com
quem precisa de ajuda nesse
inverno?

A Campanha do Sicoob
Cooplivre “Nosso Valor é
Aquecer” recebe doações de
cobertores, roupas, que podem
ser novos ou usados, e alimen-
tos não perecíveis para serem
doados a quem precisa. O obj-
etivo é arrecadar peças que
sejam adequadas à estação e
às baixas temperaturas do
nosso inverno. Portanto, po-
dem ser doados itens como
calças, casacos, blusões, man-
tas, luvas, meias, toucas, co-
bertores e edredons em bom
estado de uso. “Nesse ano, sa-
bemos que muitas famílias per-
deram seu sustento financeiro.
Por isso, além de agasalhos ar-

Campanha do Agasalho do Sicoob
Cooplivre vai até dia 02 de julho

recadaremos alimentos não
perecíveis, tais como: farinha,
arroz, feijão, sal, açúcar, entre
outros”, declara José Maria
Maschietto, presidente do
Sicoob Cooplivre.

As agências das 13 cidades
que integram o projeto, que é
uma parceria entre prefeituras
e o Sicoob Cooplivre, receberão
as doações até o dia 02 de julho.

Dia C
Dia 03 de julho é comemo-

rado o Dia Internacional do
Cooperativismo. Para come-
morar a data, o Sicoob Coop-
livre realizará um drive-thru
para receber doações de aga-
salhos e alimentos na cidade
de Capivari (SP), em frente à
agência na Rua Bento Dias -
608, entre 9h e 13h. A iniciativa
conta com o formato drive-
thru, para reforçar e garantir
a segurança de todos nesse
contexto de pandemia.

O Sicoob Cooplivre possui
agências em Capivari, Porto
Feliz, Tietê, Cerquilho, Jumirim,

Boituva, Cesário Lange, Cabre-
úva, Louveira, Salto, Monte
Mor, Indaiatuba e Elias Fausto.

Saiba mais em: Instagram:
@sicoobcooplivre | Facebook:
/sicoobcooplivreoficial

Sobre o Sicoob
Cooplivre

A ferramenta é gratuita e
os usuários podem enviar
quantas cartas quiserem, basta
selecionar o e-mail para onde
o recado será enviado e qual
a data que o FutureMe deverá
encaminhar o texto.

1 – Entre no site oficial do
FutureMe (www.futureme.
org) no seu celular ou compu-
tador e clique na opção “Sign
in” (Assinar) para se cadastrar
na plataforma;

2 – Clique na opção “Write
a Letter to the Future” (Escre-
va uma carta para o futuro)
para escrever sua carta;

3 – Em seguida, defina a
data que receberá a mensagem
no campo “Deliver in” (Entre-
ga). O site oferece as opções
de 1, 3 ou 5 anos, no entanto, é
possível escolher uma data es-
pecífica clicando em “Choose
a date” (Escolha a data);
   4 – Na aba “Make This

Capsula do
Tempo Digital

Você já pensou em enviar
um recado para você mesmo
do futuro?

Atividade comum em esco-
las, onde alunos escrevem son-
hos e desejos, com data para
ser abertas e lidas. Isso não
escapou da digitalização.

O site www.FutureMe.org
funciona como uma cápsula do

tempo digital para que os usu-
ários escrevam um texto que
pode ser lido dias, meses ou
até mesmo anos depois.

A plataforma pode ser mui-
to útil para pessoas que se pro-
gramam para realizar algum
sonho, ou até mesmo que só
querem guardar uma lembran-
ça do passado para toda a vida.

Letter” (Faça desta Carta) os
usuários devem definir se a
carta será privada (“Private”)
ou se ela será exibida na pla-
taforma. Caso escolham tornar
o recado público (“public”), os
outros usuários não poderão
ver quem escreveu aquele bil-
hete (bilhete anônimo);

5 – No campo “Your Email
Address” (Seu endereço de E-
mail) você deve preencher o
endereço de e-mail para onde
a carta será enviada – Use um
endereço de e-mail que você
possui;

6 – Clique em “Send to the
future!”, ou “Envie para o fu-
turo!”, para confirmar o envio
da carta na data definida.

Pronto! Agora basta espe-
rar que sua cápsula do tempo
chegue até seu eu do futuro.

Boas escolhas hoje, nos
definirão no futuro.

Até a próxima e se cuidem!

A Ajinomoto do Brasil, fabricante dos temperos SAZÓN®,
sopas VONO® e refrescos em pó MID® e FIT, traz ao
mercado um novo produto voltado a praticantes de

esportes: aminoVITAL® GOLD DRINK MIX, suplemento
composto por nove aminoácidos essenciais, em uma versão
solúvel, no sabor refrescante de limão e sem perder a praticidade
do sachê. Com o lançamento, a empresa reforça sua expertise
em aminoácidos e entrega um produto 100% nacional, produzido
na fábrica de Limeira (SP).

“A fórmula de aminoVITAL® GOLD DRINK MIX foi
desenvolvida especialmente para atletas, sejam amadores ou
profissionais. Cada sachê possui a dose correta para consumo
individual de aminoácidos essenciais, com alta concentração de
leucina, aminoácido que pode contribuir para a ativação da síntese
de proteína muscular”, afirma o gerente da marca aminoVITAL®,
André Igi de Freitas.

O aminoVITAL® GOLD DRINK MIX vai além do BCAA –
composto por leucina, isoleucina e valina –, fornecendo uma
combinação de 4.000 mg de aminoácidos em cada sachê, inclu-
indo lisina, metionina, fenilalanina, treonina, triptofano e histidina.
O produto traz ainda o selo PURE AMINO ACID by Ajinomoto
Co®, que garante elevado grau de pureza dos insumos e origem
100% não animal.

Marca importada do Japão
O aminoVITAL® GOLD DRINK MIX é o mais novo produto

da marca aminoVITAL®, que já possui mais de sete milhões de
consumidores em todo o mundo. A marca foi trazida ao Brasil
em 2016 e, atualmente, fornece os produtos para as equipes das
categorias de base do Palmeiras e para 32 atletas olímpicos e
paralímpicos do Time Ajinomoto – uma iniciativa do Projeto Vi-
tória, que tem como objetivo o fortalecimento do esporte nacional.

O novo produto traz uma proposta de consumo diferente do
aminoVITAL® GOLD: basta dissolver o conteúdo em 250 ml de
água gelada e agitar durante 20 segundos em uma shakeira ou
garrafa. O consumo deve ser imediato.

O aminoVITAL® GOLD DRINK MIX é vendido no e-
commerce, pelo site www.aminovital.com.br, que faz entregas
em todo o Brasil. O produto está disponível em caixas com 15
sachês pelo preço de R$ 99,00. A aquisição para revenda deve ser
feita por e-mail (aminovital@br.ajinomoto.com).

Sobre aminoVITAL® GOLD
aminoVITAL® é a marca mundial de suplementos para

esportes da Ajinomoto e conta com diversos produtos. No Brasil,
a Ajinomoto comercializa o aminoVITAL® GOLD, suplemento
alimentar que foi desenvolvido no Japão e testado nos Jogos de
Londres, em 2012, para melhorar o desempenho dos atletas
olímpicos japoneses, e o aminoVITAL® GOLD DRINK MIX,
produzido em Limeira (SP). Os produtos oferecem em um único
sachê todos os 9 aminoácidos essenciais, os quais juntamente
com uma alimentação adequada são necessários para a síntese
proteica. Possuem alto teor de leucina, contribuindo principal-
mente na recuperação muscular, benefício importante para atletas
de alto rendimento.

Para saber mais, acesse www.aminovital.com.br.
Sobre a Ajinomoto do Brasil
Presente no Brasil desde 1956, a Ajinomoto é uma multina-

cional japonesa e referência mundial em aminoácidos. A empresa
oferece produtos de qualidade tanto para o consumidor como
insumos para as indústrias alimentícia, cosmética, esportiva,
farmacêutica, de nutrição animal e agronegócios. Atualmente, a
unidade brasileira é a terceira mais importante do Grupo
Ajinomoto fora do Japão, atrás apenas da Tailândia e dos Estados
Unidos. A linha de produtos da empresa voltada ao consumidor
é composta pelo tempero umami AJI-NO-MOTO®, AJI-SAL®,
Tempero SAZÓN®, Caldo SAZÓN®, SAZÓN® Tempera &
Prepara, RECEITA DE CASA™, HONDASHI® e SABOR A
MI®, além das sopas individuais VONO® e da linha de sopas
cremosas e claras VONO® Chef. Também se destacam os
refrescos em pó MID® e FIT Zero Açúcar, o azeite de oliva
extra virgem TERRANO™ e o azeite de oliva tipo único
TERRANO™, o SATIS!® Molho Shoyu, além de aminoVITAL®
GOLD e aminoVITAL® GOLD DRINK MIX, produtos
compostos por nove aminoácidos essenciais para a recuperação
de atletas e entusiastas do esporte. No Brasil, a companhia
também atua no segmento de food service (alimentação fora do
lar). Com quatro unidades fabris, localizadas no estado de São
Paulo, nas cidades de Limeira, Laranjal Paulista, Valparaíso e
Pederneiras, e sede administrativa na capital, emprega cerca de
3 mil funcionários e atende tanto ao mercado interno como ao
externo. O Grupo Ajinomoto obteve faturamento global de US$
10,1 bilhões e nacional de R$ 2,6 bilhões no ano fiscal de 2020.
Atualmente, está presente em 35 países, possui 121 fábricas e
cerca de 32 mil funcionários em todo o mundo. Para saber mais,
acesse www.ajinomoto.com.br.

Ajinomoto do Brasil
lança aminoVITAL®
GOLD DRINK MIX e
reforça expertise em
aminoácidos

Com produção nacional, suplemento
esportivo fornece a combinação de nove
aminoácidos essenciais em um sachê
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O Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS) iniciou hoje
(24) o pagamento da segunda
parcela do 13º salário de apo-
sentados e pensionistas. Até 7
de julho, o instituto conclui o
pagamento para cerca de 31
milhões de segurados. A data
do depósito é de acordo com o
número final do benefício (co-
meça pelo 1), sem levar em
conta o dígito verificador.

O pagamento é feito em
duas parcelas. A primeira, cor-
respondente a 50% do benefí-

INSS inicia pagamento de segunda
parcela do 13º salário a aposentados

Até 7 de julho, cerca de 31 milhões de segurados recebem os recursos

cio devido no mês de maio de
2021, foi paga com os bene-
fícios dessa competência – de
25 de maio a 8 de junho. A se-
gunda parcela está sendo paga
junto com os benefícios da
competência do mês de junho
de 2021 – de 24 de junho a 7
de julho. Normalmente, o pa-
gamento ocorre nas compe-
tências de agosto e novembro.

Quem passou a receber o
benefício depois de janeiro,
terá o valor será calculado
proporcionalmente.

Imposto de Renda
A segunda parcela do 13º

salário pode ter um valor di-
ferente da primeira devido ao
desconto do Imposto de Renda
(IR). Essa tributação varia
conforme a idade: para apo-
sentados a partir de 65 anos,
há isenção extra do Imposto
de Renda e só é cobrado se o
benefício superar R$ 3.807,96.
Já o segurado com idade até
64 anos paga IR caso receba
acima de R$ 1.903,98.

Quem tem direito
Tem direito ao 13º salário

quem, durante o ano, recebeu
benefício previdenciário de
aposentadoria, pensão por
morte, auxílio-doença, auxílio-
acidente ou auxílio-reclusão.

Não têm direito ao abono anual
os que recebem benefícios as-
sistenciais, como Benefício de
Prestação Continuada da Lei
Orgânica da Assistência Social
(BPC/Loas) e Renda Mensal
Vitalícia (RMV).

Impacto econômico
A expectativa da Secretaria

da Previdência do Ministério
da Economia é injetar cerca de
R$ 52,7 bilhões na economia,
com o pagamento do 13º salá-
rio.

De acordo com o ministé-
rio, a medida não tem impacto
orçamentário, já que haverá
somente a antecipação do pa-
gamento do benefício, sem
acréscimo na despesa prevista
para o ano.

Mais uma vez, o governo
de São Paulo decidiu prorro-
gar a fase de transição do Pla-
no São Paulo, que já está em
vigor desde o dia 18 de abril.
Com isso, essa fase continuará
em funcionamento em todo o
estado paulista até o dia 15 de
julho.

As regras já em vigência
serão mantidas, inclusive o to-
que de recolher, entre 21h e
5h. Na fase de transição, co-
mércio e serviços podem fun-
cionar entre as 6h e 21h, com
limite de 40% de ocupação.

Em princípio, a fase de tran-
sição iria funcionar apenas por
duas semanas. Mas ela já foi
prorrogada por seis vezes. Es-
sa fase foi criada após a de-
cretação de emergência [a
mais restritiva do Plano São
Paulo] e serviria para facilitar
um retorno seguro para a fase
2 laranja do Plano São Paulo.
No entanto, como os casos e
internações por covid-19 per-
maneceram em patamares
elevados, o governo decidiu
manter essa fase de transição,
que já dura mais de dois
meses.

Segundo o governador de
São Paulo, João Doria, a pror-

São Paulo prorroga
fase de transição até
15 de julho

rogação da fase de transição
foi necessária por causa dos
“índices ainda elevados de ca-
sos, internações e óbitos da
pandemia em São Paulo”.

São Paulo tem, até este mo-
mento, 78,9% de taxa de ocu-
pação de leitos de unidades de
terapia intensiva (UTI), com
10.597 pacientes internados
em estado grave. Há ainda
11.748 pacientes internados
em enfermarias. Segundo o
secretário estadual da Saúde,
Jean Gorinchteyn. Apesar da
taxa alta, o estado de São Pau-
lo vem, ultimamente, internan-
do menos pessoas por covid-
19. Na última semana epide-
miológica, entre os dias 13 e
19 de junho, o estado apresen-
tou queda de 11,5% no número
de novas internações em rela-
ção à semana anterior.

“Em três meses, reduzimos
a ocupação de leitos de enfer-
maria em mais de 5 mil leitos
e, em UTI, em 1,5 mil leitos.
Somente nos últimos dois
meses, desde o início da fase
de transição, tivemos redução
de ocupação de leitos de UTI
em mais de mil leitos”, disse a
secretária de Desenvolvimento
Econômico, Patricia Ellen.

Regras são mantidas, inclusive toque
de recolher entre 21h e 5h

Doria vai a Piracicaba
e assina Projeto de Lei
que cria nova Região
Metropolitana

A nova Região
Metropolitana
vai abranger 25
municípios entre
eles Laranjal
Paulista

O Governador João Doria
assinou na sexta-feira (18) o
Projeto de Lei que autoriza a
criação da Região Metropoli-
tana de Piracicaba. Em visita
à cidade, Doria cumpriu uma
extensa agenda ao longo da
manhã ao lado de diversos Se-
cretários de Estado, Deputa-
dos e autoridades municipais.

Após inaugurar uma creche
e confirmar investimentos de
R$ 29,4 milhões para projetos
de habitação, recuperação ro-
doviária, proteção social e in-
fraestrutura, o Governador for-
malizou a apresentação da
proposta que será enviada à
Assembleia Legislativa.
   “Hoje o grande fato é o
anúncio da Região Metropoli-
tana de Piracicaba. Isso signi-
fica uma conquista depois de
três décadas. Trinta anos de
debate. E agora, em um ano,
nós definimos a sua criação”,
declarou o Governador. “Isso
estabelece um novo planeja-
mento urbano, rural e de inte-
gração das cidades que farão
parte da nova Região Metropo-
litana”, acrescentou Doria.

A iniciativa capitaneada por
Doria atende a uma antiga rei-

vindicação de Piracicaba e de-
mais municípios do entorno.
Pela proposta do Palácio dos
Bandeirantes, a nova Região
Metropolitana vai abranger as
cidades de Águas de São Pe-
dro, Analândia, Araras, Capi-
vari, Charqueada, Conchal,
Cordeirópolis, Corumbataí,
Elias Fausto, Ipeúna, Irace-
mápolis, Laranjal Paulista,
Leme, Limeira, Mombuca,
Piracicaba, Pirassununga, Ra-
fard, Rio Claro, Rio das Pe-
dras, Saltinho, Santa Cruz da
Conceição, Santa Gertrudes,
Santa Maria da Serra e São
Pedro.

A reunião dos 25 municípios
na Região Metropolitana de
Piracicaba vai facilitar o de-
senvolvimento de políticas pú-
blicas conjuntas relacionadas
ao planejamento regional e
desenvolvimento socioeconô-
mico. Com a descentralização,
novos conselhos regionais, co-
mitês executivos, autarquias e
fundos de desenvolvimento po-
derão ser criados para otimi-
zar serviços públicos e facilitar
a cooperação entre diferentes
níveis de governo.

A assinatura do Projeto de
lei aconteceu no início da tarde
e encerrou a agenda de com-
promissos de Doria em Piraci-
caba. Na primeira solenidade,
às 10h, o Governador e o Se-
cretário Estadual da Educação
Rossieli Soares entregaram a
143ª creche escola da atual
gestão, após investimento de
R$ 2,6 milhões do Estado em
parceria com a Prefeitura de
Piracicaba.

Posso fazer um pix? Posso
transferir pelo celular? As per-
guntas, cada vez mais comuns,
entre as pessoas e as empresas,
mostram o que o uso das tecno-
logias bancárias têm se tornado
cada comum, até por quem não
confia muito nas transações
bancárias pelo celular.

Impulsionado pela pandemia
da covid-19 e as medidas de
isolamento social, iniciadas em
março do ano passado, o uso
do celular é o canal favorito dos
brasileiros para pagar contas,
fazer transferências, contratar
crédito e as demais operações
bancárias entre outras ações.

No ano passado, pela pri-
meira vez, as transações realiza-
das no mobile banking - os apli-
cativos bancários - representa-
ram mais da metade (51)% do
total das operações feitas no
país, revela a Pesquisa Febra-
ban de Tecnologia Bancária 2021
(ano-base 2020), divulgada hoje
no Congresso e Exposição de
Tecnologia da Informação das
Instituições Financeiras (CIAB)
realizada pela Federação Brasi-
leira de Bancos (Febraban) 2021.

O número de transações fei-
tas pelo celular chegou a 52,9
bilhões, ante 37 bilhões no ano
anterior. Em todos os canais
bancários (celular, internet, ma-
quininhas, agências, caixas ele-
trônicos, correspondentes ban-
cários e contact centers), o total
das operações feitas pelos clien-
tes chegou a 103,5 bilhões, um
crescimento de 20% - o maior
dos últimos anos do estudo,
realizado pela Deloitte.

Juntos, os canais digitais
(internet banking e mobile ban-
king) concentram 67% de todas
as transações (68,7 bilhões) e
são responsáveis por 8 em cada
10 pagamentos de contas, e por
9 em cada 10 contratações de
crédito. Entre os 21 bancos que
participaram do levantamento,
8 responderam que foram aber-
tas 7,6 milhões de contas pelos
canais digitais, uma alta de 90%
ante 2019.

A pesquisa também mostrou
que um cenário de pandemia,
os bancos continuam aumen-
tando seus gastos com tecnolo-
gia bancária, totalizando R$ 25,7
bilhões no ano passado, um au-
mento de 8% em relação a
2018. E também revelou que

Transações pelo celular ultrapassam 50% das operações, diz Febraban

10% do orçamento de Tecnolo-
gia da informática é voltado para
a cibersegurança, com o obje-
tivo de garantir transações com
total segurança para os brasi-
leiros em seu dia a dia.

“Os resultados de nossa pes-
quisa, mais uma vez, mostram
um investimento maciço da
indústria bancária em tecnolo-
gia, usabilidade e oferta de no-
vos serviços, em um ano extre-
mamente desafiador, no meio
da maior crise de saúde e com
graves consequências econô-
micas no mundo inteiro. Conti-
nuamos com uma tecnologia
bancária de ponta, inovadora,
moderna, segura e acessível, o
que permitiu que nossos clien-
tes ficassem em casa e sequer
precisassem ir aos bancos para
pagar suas contas, conferir
suas finanças, e tocar seus ne-
gócios”, avalia o presidente da
Febraban, Isaac Sidney.

Auxílio emergencial
A pesquisa revelou que as

transações com movimentação
financeira feitas pelo celular re-
gistraram um salto de 64% em
2020, impulsionadas pelo con-
texto da pandemia e do auxílio
emergencial. Praticamente, to-
das as operações disponíveis
para os clientes bancários pelo
smartphone cresceram em
2020: contratação de investi-
mentos (+63%), transferên-
cias/DOC/TED (+60%), paga-
mentos de contas (+51%),
contratação de crédito (+44%).

Segundo o levantamento, o
total de contas ativas no mobile
banking (conta com alguma
movimentação nos últimos seis
meses) mais que dobrou, pas-
sando de 92,4 milhões para
198,2 milhões. Deste total, 70
milhões foram abertas devido
ao auxílio emergencial. Entre-
tanto, o estudo mostra que
mesmo sem considerar o efeito
do auxílio emergencial, o cres-
cimento teria sido de 39%. Já
os clientes heavy users (que uti-
lizam mais de 80% das transa-
ções em um único canal) regis-
traram um crescimento de
113%, passando de 35,7 mil-
hões para 76,3 milhões no ano
passado.

“Com a popularização dos
serviços financeiros pelos ca-
nais digitais, continuamos avan-
çando no terreno importante da

inclusão financeira no Brasil,
especialmente com o mobile
banking, que permite carregar
o banco em seu bolso e acessar
em qualquer hora ou local, ser-
viços antes restritos a agências
bancárias. Praticamente, todas
as operações bancárias podem
ser feitas de forma eletrônica”,
afirma Rodrigo Mulinari, diretor
setorial de Tecnologia e Auto-
mação Bancária da Febraban.

Durante o CIAB, o diretor
destacou ainda a entrada dos
novos usuários no uso das tec-
nologias para o celular. “A pan-
demia trouxe um número muito
grande de clientes que tiveram
o primeiro contato com os ca-
nais digitais, e essas pessoas
permanecerão nos canais digi-
tais, lembrando que ele sempre
terá a escolha dos demais canais
e a escolha é sempre do cliente”.

PIX
Neste ano, a pesquisa trouxe

um recorte especial sobre o
Pix- sistema de pagamento ins-
tantâneo, que entrou em vigor
em 16 de novembro do ano
pas-sado. Entre os destaques,
o levantamento mostra que a
nova ferramenta ampliou signi-
ficativamente a sua participação
na composição de transações
bancárias, ganhando espaço so-
bre pagamentos via transferên-
cias tradicionais (DOC/TED).

Em novembro, entre os 21
bancos pesquisados, as transa-
ções pelo Pix somaram 59,2
milhões, número que foi para
338,2 milhões em março deste
ano, um crescimento de 471%;
enquanto as transferências caí-
ram de 229,4 milhões para
218,5 milhões no mesmo pe-
ríodo. A pesquisa mostrou que
o número de usuários cadas-
trados com mais de 30 recebi-
mentos por Pix no mês aumen-
tou de 6 mil para 519 mil em
março.

Cibersegurança
Os aplicativos bancários pa-

ra celular ganharam destaque
após o caso do vereador de São
Paulo ter R$ 67mil transferido
de sua conta bancária após o
roubo de seu celular. Apesar
desse e de outros relatos de
casos semelhantes, a Febraban
esclareceu, por meio de nota,
que os aplicativos dos bancos
contam com o máximo de se-
gurança em todas as suas eta-

pas, desde o seu desenvolvi-
mento até a sua utilização. “Por-
tanto, não existe qualquer re-
gistro de violação da segurança
desses aplicativos, os quais
contam com o que existe de
mais moderno no mundo para
este assunto. Além disso, para
que os aplicativos bancários se-
jam utilizados, há a obrigatorie-
dade do uso da senha pessoal
do cliente”, completa a nota.
Como funciona o golpe

Muito dos roubos ocorrem
em vias públicas durante o uso
do celular pelas pessoas. Dessa
forma, os criminosos têm aces-
so ao celular já desbloqueado
e, a partir daí, realizam pesqui-
sas no aparelho buscando por
senhas eventualmente armaze-
nadas pelos próprios usuários
em aplicativos e sites. De posse
dessas informações, tentam
ingressar no aplicativo do banco.

“O que a gente percebeu é
que o ladrão rouba o celular, ele
está aberto e o ladrão procura
se há algum lugar que tem al-
guma senha ou credencial. Não
posso afirmar que foi esse o ca-
so, mas é uma prática que a
gente orienta a não fazer, mas
reitero que os canais digitais são
extremamente seguros, essa
preocupação é constante nesse
segmento”, destacou Mulinari
durante o CIAB.

Na última sexta-feira (18),
a Fundação de Proteção e De-
fesa do Consumidor São Paulo
(Procon-SP) notificou dez
bancos e três associações do
setor financeiro para que mos-
trem não existirem falhas na se-
gurança dos aplicativos (apps)
das instituições.
Metodologia da pesquisa

A edição deste ano é a 29ª
do estudo, que revela, de forma
consolidada, as tendências de
investimentos e do uso da te-
cnologia no setor financeiro,
além de analisar a relação dos
consumidores com os canais
de atendimento bancários. Vinte
e um bancos responderam o
questionário, representando
87% dos ativos da indústria
bancária no Brasil. Neste ano,
o levantamento também ouviu
17 executivos atuantes na área
de tecnologia bancária de 10
bancos. Também foram incluí-
das informações de dados públi-
cos e de pesquisas da Deloitte.

Pandemia mudou a relação dos brasileiros
com tecnologias bancárias

               1 e 6 01/07
                  2 e 7 02/07
                  3 e 8 05/07
                  4 e 9 06/07
                  5 e 0 07/07

Tabelas de pagamento da 2ª parcela do13º dos aposentados

BENEFÍCIOS ATÉ 1 SALÁRIO MÍNIMO
FINAL DO BENEFÍCIO                             2ª PARCELA

                          1 24/06
                          2 25/06
                          3 28/06
                          4 29/06
                          5 30/06
                          6 01/07
                          7 02/07
                          8 05/07
                          9 06/07
                          0 07/07

BENEFÍCIOS ACIMA DE 1 SALÁRIO MÍNIMO
FINAL DO BENEFÍCIO                                              2ª PARCELA
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Dr. José Roberto Damian
Rua José Rodrigues Machado, 816

Fone: (15) 3283-3351 - Cel: (15) 99718-8449

Clínica - Cirurgias
Vacinas Importadas

CLÍNICA VETERINÁRIA
LARANJAL PAULISTA

Na segunda-feira, dia 21,
foi dia de Festa Junina, na Vila
Dignidade. Os idosos morado-
res da casa de abrigo participa-
ram de uma série de ativida-
des, com jogos e brincadeiras,
e ainda receberam kits com as

Os interessados devem estar regularmente matriculados,
entre o segundo e quarto ano no curso de Direito e enviar -para
o e-mail: procuradoria@laranjalpaulista.sp.gov.br, de 28 de junho
a 05 de julho de 2021.

Após a análise dos currículos, os candidatos serão selecio-
nados para uma avaliação escrita e posteriormente serão realiza-
das entrevistas com os procuradores. Aproveite esta opor-
tunidade única de integrar o corpo jurídico da administração
pública e aprimorar seus conhecimentos.

A Secretaria de Promoção
Social de Laranjal Paulista
recebeu da Bambola Brinque-
dos a doação de 12 mil más-
caras de proteção respiratória,

Bambola Brinquedos
reforça o combate à
pandemia

Empresa situada em Laranjal Paulista
doou 12 mil máscaras de proteção
respiratória

que serão destinadas às pes-
soas em situação de vulnera-
bilidade e às famílias assistidas
pelos programas de proteção
social no município.

Festa Junina
no arraial da

Vila Dignidade

guloseimas típicas.
    A iniciativa é a Prefeitura
de Laranjal Paulista, através
da Secretaria de Promoção
Social. Os idosos assistidos
pelos CRAS também recebe-
ram o kit.

Seguem em ritmo acelera-
do os trabalhos para a recupe-
ração do trecho de pavimen-
tação asfáltica do desvio do
bairro Pedro Zanella.

O trabalho para a recupe-
ração da base está recebendo
a adição de 4% de cimento pa-
ra suportar o tráfego pesado
dos caminhões -, etapa que
atualmente está sendo con-
cluída.

 Em seguida será realizada
a aplicação do asfalto, execu-
ção de calçada em toda exten-
são e sinalização.

A melhoria está sendo feita
com recursos dos cofres muni-
cipais e as obras estão a cargo
da DNP, empresa vencedora
do processo de licitação.

Recuperação da pavimentação do
desvio no Bairro Pedro Zanella segue
em ritmo acelerado

A Procuradoria do
Município de Laranjal
Paulista tem vagas
abertas para estágio

O inverno começou no ul-
timo dia 21 de junho. Junto
com a estação mais fria do ano
chega também o Abrigo de In-
verno que, pelo terceiro ano
consecutivo, irá acolher as
pessoas em situação de rua.

Devido à pandemia, todos os
protocolos sanitários serão
respeitados, como distancia-

Abrigo de inverno 2021

mento entre as camas, aferição
de temperatura, distribuição gra-
tuita de máscaras de proteção
respiratória e álcool 70%.

O abrigo funcionará todos
os dias, no “antigo armazém”,
localizado no complexo da
Estação, das 18h às 8h e os
acolhidos receberão também
jantar e café da manhã.

Na tarde do dia 22/06, o
Prefeito Vlamir Sandei esteve
na base do Corpo de Bombei-
ros, em Tietê, para conhecer
o funcionamento dos novos
equipamentos conquistados
junto ao Governo do Estado de
São Paulo, para o desenvolvi-
mento dos trabalhos de resga-
te, principalmente em aciden-
tes de trânsito.

Os equipamentos importa-
dos, tecnologicamente avança-
dos, trarão maior dinamismo na
execução dos salvamentos, no
corte de estrutura de veículos e
maior agilidade na retirada das
vítimas de acidentes no trânsito,
destacou o Capitão Brito.

Consórcio Intermunicipal do Corpo de
Bombeiros recebe novos equipamentos

Estiveram presentes, acom-
panhando a demonstração de
funcionamento dos novos equi-
pamentos, o Secretário Muni-
cipal de Segurança e Trânsito
Nilson Bertola, Secretário de
Administração e Moderniza-
ção Paulo Luiz Fuza, Coman-
dante do Corpo de Bombeiros
Sargento Marcos, Comandan-
te da Guarda Municipal Scor-
sato e o Instrutor Bombeiro
Fernandes.

O Prefeito Vlamir Sandei,
eleito Presidente do Consórcio
Intermunicipal do Corpo de
Bombeiros que envolve os mu-
nicípios de Cerquilho, Jumirim,
Laranjal Paulista e os novos

consorciados Pereiras e Con-
chas, destacou a importância
da conquista do novo kit de
equipamentos, e anunciou que
o Consórcio complementará o

kit, com a aquisição de mais
dois equipamentos que
ofereça ainda maior seguran-
ça, rapidez e agilidade para
salvar vidas.
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Os parlamentares da As-
sembleia Legislativa do Estado
de São Paulo decidiram, no
ultimo dia 16 de junho pela
obrigatoriedade de possibilitar
o pagamento via cartão de dé-
bito ou crédito nas praças de
pedágio do Estado. A medida
segue para a sanção ou veto
do governador João Doria.

O Projeto de Lei 1141/2019,
de autoria do deputado Alex de
Madureira (PSD), estabelece
que no mínimo 50% dos gui-
chês, que serão determinados
pela concessionária responsá-
vel pelo posto, deverão aceitar
a nova forma de pagamento. O
serviço deverá ser sinalizado
através de placas.

Além disso, a medida proí-
be a alteração do valor a ser
pago baseado na modalidade
escolhida pelo motorista. Ou
seja, os pagamentos em débito
ou crédito não poderão ter ta-
xas adicionais.

No texto, o parlamentar ex-
plicou que a intenção é garantir

Assembleia aprova projeto que torna
obrigatória a possibilidade de pagamento via
débito e crédito nos pedágios do Estado

Renove sua assinatura no Jornal O alerta
Mantenha-se informado (a)

j.oalerta@uol.com.br   oalerta@gmail.com - Whats App (15) 9 9607-2491

50% dos guichês das praças de pedágio deverão aceitar a nova forma de pagamento

a segurança dos pedágios, di-
minuindo a circulação de din-
heiro em espécie, e evitar um
possível constrangimento de
motoristas que não tenham dis-
ponível a quantia em dinheiro
para efetuar o pagamento.
  “É de extrema importância

que as concessionárias de pe-
dágio disponibilizem essa pra-
ticidade em suas praças, uma
vez que o pagamento eletrô-
nico faz parte do cotidiano dos
paulistas e dos que aqui tran-
sitam”, afirmou Madureira em
justificativa.

Também foram anexados a
essa proposta, os projetos de
lei 761/2011, de autoria do ex-
deputado Carlos Grana, e 732/
2018, apresentado pelo tam-
bém ex-deputado Gil Lancas-
ter, que tratam dessa mesma
matéria.

A Maratona em Defesa dos
Usuários dos Serviços Públi-
cos, promovida pela Controla-
doria-Geral da União (CGU)
ao longo deste mês de junho,
ganhou uma contribuição re-
levante do Poder Legislativo.
Para ajudar a conscientizar o
brasileiro de que serviço públi-
co de qualidade é direito do ci-
dadão, e não um favor conce-
dido pela Administração Públi-
ca, um projeto de lei quer insti-
tuir o dia 26 de junho como o
Dia Nacional em Defesa do
Usuário de Serviços Públicos.

A data escolhida marca o
aniversário da Lei 13.460/
2017, de autoria do então sena-
dor cearense Lúcio Alcântara,
que institui o Código de Defesa
do Usuário de Serviços Públi-
cos. Segundo o deputado fede-
ral Danilo Forte (PSDB-CE),
criador do projeto, não é pos-
sível votar o projeto a tempo
de celebrar o dia ainda nesta
semana, tendo em vista a atual
agenda do Congresso e o prazo
muito curto. “Mas pelo inte-
resse público do projeto e co-
mo não há divergências em re-
lação ao tema, logo o veremos
aprovado”, prevê o deputado,
certo de que a data estará no
calendário da cidadania em
2022.
    Da mesma forma que, na

Projeto institui Dia Nacional
em Defesa do Usuário de
Serviço Público

Ação reforça maratona que estimula
exercício da cidadania

esfera privada, o Código de
Defesa do Consumidor garan-
te os direitos do cidadão na re-
lação de compra e venda, o
Código de Defesa do Usuário
de Serviços Públicos cumpre
este papel de protegê-lo em
sua relação com a administra-
ção federal, estadual e muni-
cipal, assegurando-lhe o pleno
exercício da cidadania. O ca-
nal para isso são as Ouvidorias
do setor público, que recebem
reclamações, sugestões, elo-
gios e denúncias de eventuais
irregularidades e má prestação
de serviços por agentes públi-
cos.

A instituição do Dia Na-
cional em Defesa do Usuário
de Serviços Públicos é uma
forma de advertir os brasileiros
de que é preciso estar sempre
atento à qualidade dos serviços
prestados. O deputado lembra
que o Brasil tem uma máquina
estatal grande e ainda bem
lenta e que o usuário tem
condições de contribuir para a
melhora dos serviços oferta-
dos, avaliando a Administração
Pública de forma permanente.
Neste sentido, a maratona
também inclui atividades com
o propósito de divulgar os
canais de diálogo que a popula-
ção tem disponíveis com as
ouvidorias de seus municípios.
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Disponibiliza vagas para:

Cotiplás Indústria e Comércio
de Artefatos Plásticos Ltda

Interessados favor enviar Curriculum Vitae para a Caixa
Postal nº 75 – cep 18.500-000 – Laranjal Paulista.
Informações no RH com Vera. Telefone (15) 3383-9100

Portadores de
Necessidades Especiais

Se alguém souber de algum impedimento existente entre os
pretendentes supra referidos, oponha-o na forma da lei. Lavro os
presentes editais para serem afixado no local de costume desta
serventia e publicado pela imprensa desta cidade, o Jornal O alerta.

(a) CRISTIANE LEONIL RIBEIRO DE ALBUQUERQUE MARQUESI
Oficial Interina

CARTÓRIO DE REGISTRO CIVIL
AUTENTICAÇÃO - RECONHECIMENTO DE FIRMA

LAVRATURA DE PROCURAÇÕES – XEROX
AUTENTICAÇÃO DE LIVROS MERCANTIS

Avenida da Saudade, nº 108, Sala 02 - Fone (15) 3283-1283
registrocivil.laranjal@hotmail.com

CRISTIANE LEONIL RIBEIRO DE ALBUQUERQUE
MARQUESI, Oficial Interina do Registro Civil das Pessoas
Naturais desta cidade e sede da comarca de Laranjal
Paulista, Estado de São Paulo, etc.

Faz saber que apresentaram os documentos exigidos
pelo artigo 1.525, do Código Civil e pretendem se casar:

EDITAIS DE PROCLAMAS

Câmara Municipal de Laranjal Paulista/SP

Câmara Municipal de Laranjal Paulista/SP

(15) 9 96072491(whatsapp)
Anuncie no Jornal O alerta

Peça uma proposta personalizada

SAMUEL PICOLO LOPES e
LUCILA DE PONTES MÁRCIO.

ELE natural de São Roque, Estado de São Paulo, nascido aos  vinte e
oito (28) de junho de um mil novecentos e noventa e nove (1999), profissão
operador de molde, estado civil solteiro, domiciliado e residente na Rua:
Salaiman Manoel Abud, nº 415, Vila São José, Laranjal Paulista, Estado
de São Paulo, filho de ANTONIO BENEDITO LOPES e de DORALICE
PICOLO VIANA; ELA natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo,
nascida aos  vinte e sete (27) de novembro de um mil novecentos e
noventa e nove (1999), profissão do lar, estado civil solteira,  domiciliada e
residente na Rua: Salaiman Manoel Abud, nº 415, Vila São José, Laranjal
Paulista, Estado de São Paulo, filha de JOSÉ CLÁUDIO MÁRCIO e de
MARTHA ROLIN DE PONTES MÁRCIO.

ANDREW MEDEIROS DE OLIVEIRA e
ANA CLAUDIA BASTOS PEREIRA DA SILVA.

ELE natural de Santos, Estado de São Paulo, nascido aos  quinze (15)
de fevereiro de um mil novecentos e noventa e cinco (1995), profissão
auxiliar conferente, estado civil solteiro, domiciliado e residente na Rua:
José Vicente Zanettini, 52, casa 1, Jardim Antônio Rugolo, Laranjal Paulista,
Estado de São Paulo, filho de REINALDO RODRIGUES DE OLIVEIRA e
de  ZULEIDE MEDEIROS DA SILVA OLIVEIRA; ELA natural de Santos,
Estado de São Paulo, nascida aos  dezessete (17) de setembro de um mil
novecentos e noventa e seis (1996), profissão reprodutora de brinquedos,
estado civil solteira,  domiciliada e residente na Rua: José Vicente Zanettini,
nº 52, casa 1, Jardim Antônio Rugolo, Laranjal Paulista, Estado de São
Paulo, filha de LUIS CLÁUDIO DA SILVA PEREIRA e de ANA LÚCIA
BASTOS PEREIRA DA SILVA.

AVISO
RATIFICAÇÃO

PROCESSO: N° 020/2021 – DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 033/2021

Nos termos do art. 26 da Lei 8.666/93, RATIFICO a DISPENSA DE
LICITAÇÃO Nº 033/2021, para a contratação do Instituto Brasileiro de
Administração Municipal, cujo objeto é associação à este Instituto, com
valor global de R$ 3.850,00 (três mil, oitocentos e cinquenta reais), com
base no artigo 24, inciso XIII da Lei Federal 8.666/93. Data 23/06/2021.

ANTÔNIO VALDECIR BERTO FILHO– Presidente.

AVISO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 012/2021 – PROCESSO: N° 020/2021 –
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 033/2021.

CONTRATADA: Instituto Brasileiro de Administração Municipal - IBAM
OBJETO: É a associação ao Instituto Brasileiro de Administração

Municipal – IBAM, para acesso ao banco de dados, contendo pareceres
sobre variados temas jurídicos, contábeis e de recursos humanos
pertinentes ao Município, conforme clausula primeira do contrato, com
base no artigo 24, inciso XIII da Lei Federal 8.666/93.

VALOR GLOBAL: R$ 3.850,00. DATA: 23/06/2021.
PRAZO: 12 meses, iniciando-se em 29/06/2021 e finalizando-

se em 29/06/2022
ANTÔNIO VALDECIR BERTO FILHO – Presidente.

A partilha de bens após a
morte de um parente consta
entre os momentos mais di-
fíceis no histórico familiar. Afi-
nal, todos já ouvimos casos de
famílias que passaram por pro-
cessos longos e dolorosos de
divisão da herança, que se ar-
rastam por anos e dificultam a
partilha de bens, seja para
grandes, ou pequenas fortunas.
Diante de um cenário tão tur-
bulento com mortes iminentes,
a doação de bens em vida pode
ser uma alternativa eficaz e
prática para evitar esses con-
flitos, além de fazer valer o de-
sejo dos doadores em vida. Se-
gundo a sócia do Escritório
Bernardes Advogados & As-
sociados, Maria Juliana Fon-
seca Bernardes, são vários os
motivos que mostram a vanta-
gem da doação em vida.
“Além de dividir o patrimônio
antes da morte, o processo traz
economia nos custos de im-
postos, se comparado com os
altos custos de processos de
divisão de bens, e ainda evita
eventuais conflitos familiares
que uma partilha sempre ge-
ra”, explica.

Outro benefício é que se
trata de uma maneira legal de
transferir bens, como por
exemplo, imóveis, e poupar a
família de um processo buro-
crático, como o inventário.
Além disso, economiza gastos
já que os honorários advoca-
tícios como a doação em vida
variam muito, podendo chegar
a até 20% do valor total do in-
ventário. Vale destacar que,
em casos familiares, é reco-
mendável que a doação em vi-
da seja inserida em um pro-
cesso de sucessão familiar. A
sucessão patrimonial em vida
é simples e pode ser realizada
diretamente no cartório, com
a doação pura e simples dos
bens para os nomes dos filhos,
com pagamento do ITCMD,
(exceto se isentos) e emolu-
mentos de cartório. Na escri-
tura de doação, podem ser
acrescentadas cláusulas restri-
tivas que preveem, por exem-
plo, que os bens doados não
serão partilhados com os côn-
juges dos filhos, ou que os
bens doados não podem ser
utilizados pelos filhos como ga-
rantia de empréstimos, fian-
ças, financiamentos, etc.

Decisão de STJ permite ao
contribuinte pedir restituição
nas cobranças de imposto
sobre doação em vida após
prazo de cinco anos

Doação de bens
em vida é uma
alternativa
prática e eficaz
para evitar
conflitos, além
de fazer valer o
desejo dos
doadores em
vida

Existe também outra vanta-
gem da doação em vida: é que
a transferência dos bens pode
ser realizada aos poucos, con-
forme o “bolso” permitir, ten-
do, portanto, o seu impacto
financeiro diminuído ao longo
do tempo, diferentemente do
inventário. Vale ressaltar que
quem tem interesse nessa op-
ção deve se antecipar e usufru-
ir das taxas atuais do Imposto
de Transmissão de Causa
Mortis e Doação (ITCMD),
que pode estar na lista de im-
postos que irão sofrer aumento
pelo governo em breve, prin-
cipalmente com o advento da
pandemia que causou graves
problemas de caixa da União
e dos Estados. No entanto, pa-
ra realizar o processo é impor-
tante entender todos os aspec-
tos da operação da doação em
vida de maneira segura, e, para
isso, é recomendável buscar
advogados especializados.
Trata-se de uma maneira de
reduzir erros e facilitar o pro-
cesso de transferência.

Importante destacar que
desde a criação de uma nova
jurisprudência em maio deste
ano, os impostos que advém da
doação em vida só podem ser
cobrados em até cinco anos do
primeiro dia do exercício se-
guinte ao que o lançamento po-
deria ser efetuado pela Recei-
ta, ou seja, os contribuintes não
podem ser obrigados a arcar
com esse imposto após o ven-
cimento do prazo. Existem
atualmente milhares de pro-
cessos tramitando no STJ so-
bre pessoas que recebem do-
ações em vida e têm problemas
relacionados ao cumprimento
de prazos para arrecadação do
ITCMD. Com o ganho desta
causa integral e inédita do
Escritório Bernardes Advo-
gados & Associados no que diz
respeito ao prazo para cobran-
ça do tributo, a doação em vida
tornou-se ainda mais atrativa.
“Além de que, os contribuintes
que pagaram o tributo em co-
branças feitas em prazos mai-
ores, poderão pedir restituição
desde que esteja dentro do pe-
ríodo de cinco anos do paga-
mento. Os valores podem ser
significativos, a depender do
valor doado”, diz Maria Ju-
liana.

Com o advento da pande-
mia e o alto número de óbitos,
todos estão suscetíveis às in-
certezas e situações de óbito
inesperado na família. Diante
disso, a doação em vida tende
a diminuir os desgastes com a
sucessão, além de ser mais rá-
pida e barata que a realização
de um inventário. Vale desta-
car que a doação em vida é
uma das maneiras de realizar
o planejamento sucessório,
portanto, é importante que ela
seja analisada junto de alter-
nativas, em conjunto com um
especialista, para que o plane-
jamento seja feito da maneira
mais eficiente possível.

Crédito Fácil Provasi

R. Barão do Rio Branco, 152 - Laranjal Paulista
Fones: (15) 3283-2194 - 9 9122-4178

Empréstimos consignados com a Prefeitura Municipal
Empréstimos para aposentados e pensionistas
Crédito Pessoal para empresas privadas conveniadas
Financiamento e Refinanciamento de veículos (carros e caminhões)

Escritório Técnico
Contábil São Benedito

Escrituração Contábil, Fiscal e Trabalhista - Assessoria e
Atendimento gratuito ao microempreendedor individual - MEI

Rua Barão do Rio Branco, nº 311 - Laranjal Paulista
Fone: (15) 3283-8080 - Fax: (15) 3283-8089

Fran’s Shopping
Calçados Femininos, Masculinos,
Infantis e Importados

Largo São João, 100 - Fone: (15) 3283-1518

Laboratório São José
Anatomia Patológica - Citopatologia - Análises Clínicas

Rua Nações Unidas, 244
Fone: (15) 3283-1927 - Laranjal Paulista

Dr. José Ricardo F. Scudeler - CRM 51.139
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WhatsApp (15) 9 9607-2491

O Distrito de Maristela, em
Laranjal Paulista, recebeu nes-
ta terça-feira (22), as doações
da Campanha Inverno Solidá-
rio 2021, iniciativa do Fundo
Social de Laranjal Paulista. Fo-
ram mais de 1.500 peças desti-
nadas a aproximadamente 100
famílias. Os agasalhos, roupas
e cobertores foram devidamen-
te higienizados antes da distri-
buição, que aconteceu na Es-
cola “Dona Isabel Alves Li-
ma”, seguindo todos os proto-
colos protetivos de combate à
COVID-19.

A primeira-dama e presi-
dente do Fundo Social, Dra.
Maria Lúcia Zugliani de Moura
Campos, participou pessoal-
mente da distribuição dos do-
nativos.

A campanha continua. As
doações podem ser feitas di-
retamente no Fundo Social de
Solidariedade e nos pontos de

Distrito de Maristela recebe
doações de agasalhos e cobertores
Foram doadas mais de 1.500 peças destinadas a aproximadamente 100 famílias

coleta, na Igreja Matriz São
João Batista, Supermercado

São José, Super Marcon no
centro e também no Distrito de

Maristela, no Supermercado
Pivetta e na Prefeitura.


